

Sammelaktion für Krone der Zeitzer Weinprinzessin Daniela



Andreas Huke und Hajo Bartlau unterstützen die Weinprinzessin Daniela

Zum Anradeln an der Weinroute der Weißen Elster kamen bei einer Sammelaktion für eine neue Krone für die Zeitzer Weinprinzessin knapp 385 Euro zusammen. Kerstin Müller von der Zeitzer Wirtschaftsförderung startete die Aktion gemeinsam mit dem Zeitzer Oberbürgermeister Dr. Volkmar Kunze und dem Landrat Harri Reiche, der gleich 100 Euro in den Hut warf. Die Weinprinzessin Daniela zeigte sich beeindruckt: „Ich bin erstaunt, wie viel Geld so spontan zusammengekommen ist und hoffe, dass es für eine neue Krone reicht. Ich möchte allen, die sich beteiligt haben, danken!“ Der Zeitzer Oberbürgermeister, der Schirmherr der Weinprinzessin ist, bekräftigt: „Viele Rad- und Wanderfreunde waren sofort begeistert von dem Gedanken. Ich bin sicher, dass wir das Geld für eine neue Krone zusammenbekommen.“

Zahlreiche Zeitzer Unternehmen, die von der Aktion erfuhren, zogen gleich mit. So erklärte sich Heiko Hinke, von H&S Funk- und Kommunikationstechnik, bereit, den Betrag auf 500 Euro aufzurunden. Die Sparkasse Burgenlandkreis und die Stadtwerke Zeitz GmbH schlossen sich spontan der Sammelaktion an und gaben jeweils 100 Euro. Andreas Huke, Geschäftsführer der Stadtwerke Zeitz GmbH, sagte: „Es ist für uns selbstverständlich, unsere Weinprinzessin zu unterstützen. Nach dem Schock des Diebstahls, ist es nur logisch, ihr auf diese Weise zu helfen.“ Der Vorstandsvorsitzende der Sparkasse Burgenlandkreis, Jürgen Kiehne, meinte: „Daniela ist ja nicht nur die Weinprinzessin, sie ist auch eine sehr beliebte Mitarbeiterin in unserem Unternehmen. Da war es für uns gar keine Frage hier zu helfen.“

Die Fußballer vom 1. FC Zeitz e. V. schlossen sich der Spendenaktion um die Neuanschaffung der Krone der Zeitzer Weinprinzessin Daniela an und spendeten die Eintrittsgelder des Landesklassepunktspiels zwischen dem 1. FC Zeitz und Turbine Halle. Hajo Bartlau, der 1. Vorsitzende des Vereins, übergab gemeinsam mit Andreas Huke, Geschäftsführer der Stadtwerke Zeitz GmbH, die Erlöse an die Prinzessin.

Das Geld kommt dem Zeitzer Weinverein zugute, der die Krone bezahlt hat. Die Goldschmiedemeisterin Monika Heyn hatte das gute Stück entworfen und wird nun ein genaues Abbild des Krönchens erarbeiten. Der neue Kopfschmuck für die Prinzessin wird aber erst Mitte/Ende Juli fertig sein.

Am Donnerstag, dem 25. April wurde der Zeitzer Weinprinzessin ihre Krone in Weißenfels gestohlen. Die Weinprinzessin war auf dem Weg zu einem Auftritt.

Wer Interesse an der Sammelaktion hat, kann sich an das Referat Wirtschaftliche Entwicklung der Stadt Zeitz unter: 0 34 41 / 8 32 90 wenden.

Kleefest-Reitturnier

Am 15. und 16. Juni 2013 findet ab 8.00 Uhr auf dem Würchwitzer Turnierplatz das Kleefest-Reitturnier statt. In diesem Jahr gehen 240 Pferde aus vier Bundesländern an den Start. Neben den sportlichen Höhepunkten lockt sicher auch ein buntes Rahmenprogramm wieder viele Gäste in den Zeitzer Ortsteil.

Sonnabend, 15. Juni 2013

ab 8.00 Uhr Dressur- und Springprüfungen Südregional-Cup

Sonntag, 16. Juni 2013

ab 9.00 Uhr Dressur- und Springprüfungen

ab 14.00 Uhr

Springen um den Kleefestpokal – Neu: Kleefest-Junior-Cup

ab 16 Uhr

Kinderfest am Kleedenkmal

An beiden Tagen Wertungsprüfungen zur Kreismeisterschaft Burgenlandkreis.



11. Würchwitzer Badewannenrennen

Hinweis



Kapitäne gesucht!

Am Freitag, dem 21. Juni findet wieder das traditionelle Kleefest-Badewannenrennen statt. Gefahren wird da, wo

früher Schubart einst badete, natürlich

mit Badewannen und sonstigen selbstgebauten Schwimmgeräten ohne Dieselmotoren. Der Wettkampf startet 18.00 Uhr auf dem „Langen Teich“ in Würchwitz.

Wer im Rennen mitfahren möchte (Kinder, Jugendliche und Erwachsene), meldet sich bitte bis zum 14. 06. 2013 bei Lars Reißmann 03 44 26 / 2 19 49 oder Stefan Pöschel, Telefon 03 44 26 / 2 15 50.



panda
Kurier + Logistik

Paketshop
Geraer Str. 13, 06712 Zeitz
gegenüber Netto

Telefon
03441 218488